
(１）報告事項（川田部会長より報告）
① 役員会報告の主な内容
・ 事業見直しに関する企画委員会は１２月１７日に開催１０名中９名が出席した。

リーダーは関さん、サブリーダーは瀧川さんと大山口さんで確認した。

・ ２月５日（土）１６時～自治推進委員会の全体会議、１８時～懇親会を開催。

② その他報告の主な内容

・

・ 塩沼さんが脱会し委員会は９名になりました。

(２）協議事項
① 検討テーマ

・

・

② その他（以下はその他事項での意見であり決定事項ではございません。）

・

・

・

・ 日程：平成２３年２月１４日（月）１８時３０分～
・ 場所：市民活動センターのぼりん ２Ｆ会議室
・ 内容：企画書の検討

失われた自然遺産を還すために（幌別川編）
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第２回全市観光に関する企画委員会 議事概要

開催日時：平成２３年１月１７日（月）１８：３０～２０：００
開催場所：市民活動センターのぼりん ２Ｆ会議室Ｄ
出席者 ：木村会長、川田、岡田、石亀、河村、平田

地元の食文化を伝えるために（鮭編）
ご当地検定のほかに６件の企画書が提出された。

次回以降、追加する企画書を含めるとともに、テーマを絞るなど検討の段階に入る
ことにした。

委員会の参加者が少なく、いずれは案や意見も限られてくるため、役員も２～３名程
度参加して頂けないか。

３月１３日１２：３０～１４：００ 市民会館において「市民フォーラム」が開催さ
れること。市町村合併のしない町の矢祭元町長が講演。

１．議題

全体会議の出席者数は現在のところ、１５名～１６名と少なく、是非参加して欲し
いこと。

地域イベントを支えるために（イベント編）

全市観光を進めるために（ご当地検定編）

地元や近郊の観光資源を伝えるために（湯の駅編）
地域の産業遺産を伝えるために（幌別鉱山編）
地域の文化遺産を伝えるために（銀のしずく館編）

（市のホームページに「議事録」が掲載されている。）
ホームページでは一般市民には届かない。市の広報で各部会の活動状況を報告し、意
見などを求めることが必要では。

（３）次回会議

企画提案しても、市の協力がなければ何もならない。市は「全市観光」について、ど
のような方針を持ち、予算をどのように考えているのか。
（パブリック（大衆意見）ではないと却下されたケースがあるので、市にも協力して
頂ける形に持っていく必要がある。企画したものが実のなるように持っていきた
い。）

部会の活動状況が市民に届いているのであろうか。


